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Verkommt Augustaplatz zum öffentlichen WC ? 
 
Das Kongresshaus wird zurzeit mit Millionenaufwand saniert, um die Voraus-
setzungen für Tagungen und Kongresse zu optimieren. Diese Gelder sind umsonst 
investiert, wenn die öffentliche Wahrnehmung eine gänzlich andere ist.  
 
Während  jeder Hundebesitzer seine Hundetütchen mitzuführen hat, um die 
Hundehäufchen damit zu entsorgen, hat der Augustaplatz seit Wochen tägliche 
Treffen von Obdachlosen auszuhalten, die –aus welchen Gründen auch immer- ihre 
Notdurft flüssig und fest in die Büsche und Treppeneingänge der Häuser um den 
Augustaplatz platzieren. Die Augusta-Garage ist mit übelriechenden gelben Pfützen 
übersät. Hausbesitzer um den Augustaplatz melden sich mittlerweile fast täglich bei 
mir, dass ihre Treppenstufen und Hauseingänge mit „Festem“ verziert wurden -
mittlerweile auch schon tagsüber.  
 
Die Stadtverwaltung ist dringend aufgefordert, über ihre sozialen Dienste und 
Ordnungskräfte Abhilfe zu schaffen. Der Augustaplatz darf nicht verkommen. Das ist 
nicht gut für die Bürger und Bürgerinnen, für die vielen Touristen und schon gar nicht 
für das Image der Stadt.  
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